
 

 

 

 

 第５回 学校運営協議会 （２月１６日：高麗中学校） 

○ 委員による意見交換、協議 

(1) 学校評価について 

（学校自己評価システムシートの評価項目について） 

＜高麗小学校＞ 

キーワードがわかりやすく、児童にも浸透している。指標の 

具体化が保護者の理解につながっている。学力は保護者の一番の関心事。基礎学力の定着をお願

いしたい。芋煮会は地域と子供がつながる素晴らしい行事。これからも継続してほしい。これから

も校内環境、通学路の安全への配慮をお願いしたい。 

＜高麗中学校＞ 

「学び合い」の授業改革は素晴らしい取組である。ＩＣＴを活用し、低学力、不登校傾向の生徒

への対応をより進めてほしい。「立志式」生徒の社会性、人間性の向上に寄与していて素晴らしい。

令和 6年度の改修工事では、生徒への安全配慮をお願いする。 

＜小・中を通して＞ 

学校運営協議会だよりの発信で、令和 7 年度に向けて意識が高まって

きた。小中学校合同研修の成果として「ふるさと科」の実施に期待して

いる。 
 

(2) 令和 6年度学校経営方針の承認 

 高麗小中学校グランドデザインに基づき、「元気、勇気、やる気、本気」

「よく学び 心豊かに たくましく」には、知・徳・体、心・技・体 が表

現されている。これからの時代は「表現する力」が大切になる。中学校

の立志式がその力を伸ばす一助となる。 
 

○その他の連絡 

(1)「ありがとう、高麗小！」進捗状況について 

「コマクション（KOMAction 地域学校協働本部）」を主体に、 

来年 10月の日曜に開催予定。２つの部会で話し合いを進めている。 

(2) 高麗小中 PTA 検討委員会の進捗状況についての報告 
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多角的な視点から、地域の思

いをまとめていきます。 

 日高市それぞれの地区に学校運営協議会が発足して４年になります。地域と学校をつなぐ学校運営協議

会として、また「令和７年度の義務教育学校 高麗小中学校」開校に向け、話し合いを加速させていきます。 

協議会に関するご意見やご感想などは高麗小・中学校へお願いします。 高麗地区学校運営協議会事務局 

 令和２年度より発足した学校運営協議会も、２期４年が経ちました。今回の学

校評価シートの結果から、学校運営協議会の認知度もかなり向上しました。 

高麗地区地域学校協働本部（KOMAction）も活動を始め、「おらが村のおらが学校」

に向け、地域と歩む体制が整いました。子供が卒業した後も、学校のために皆様

のご協力をお願いいたします。 高麗地区学校運営協議会会長  潮田 真也 

９年間を見通した高麗小中

学校グランドデザイン。 


